

## Rescatan cuatro polluelos de lechuza en Marchigüe

**G**racias al oportuno aviso de una vecina de la comuna de Marchigüe, se alertó sobre la presencia de polluelos de lechuza en la vía pública, quienes se encontraban en riesgo de ser atropellados.

De inmediato, el Programa de Medio Ambiente de la Municipalidad de Marchigüe, en coordinación con el SAG, activó el protocolo correspondiente para su rescate. Lamentablemente, la madre falleció producto de una electrocución, pero gracias al rápido accionar se logró rescatar con éxito a los cuatro polluelos, quienes fueron trasladados al Centro Safari de Rancagua

para recibir atención especializada.

Agradecemos el compromiso de la comunidad y el trabajo del equipo de @ medioambientemarchigüe, que demuestra que la colaboración y la conciencia ambiental sí marcan la diferencia.

Queremos destacar y agradecer especialmente la participación voluntaria del Cuerpo de Bomberos, cuyo apoyo fue fundamental para concretar este rescate y proteger la fauna silvestre de nuestra comuna.

Recuerda: ante la presencia de fauna silvestre en riesgo, informa a los canales correspondientes.

